
▲統合された中央保育園

問
　
４
月
か
ら
統
合
さ
れ
た

が
園
児
数
の
推
移
は
。

答
　
令
和
４
年
度
79
人
、５

年
度
1
1
5
人
で
36
人
の
増

加
だ
。

問
　
南
側
に
駐
車
場
を
新

設
し
た
が
利
用
状
況
は
。

答
　
30
台
が
駐
車
可
能
。現

在
に
お
い
て
も
十
分
ス
ペ
ー

ス
が
あ
り
、保
護
者
は
快
適

に
利
用
し
て
い
る
。

問
　
教
室
や
調
理
室
等
の

空
調
設
備
は
整
備
さ
れ
て
い

る
か
。

答
　
空
調
設
備
は
、完
備
さ

れ
て
い
る
。

問
　
保
育
園
の
ト
イ
レ
状
況

は
。

答
　
令
和
３
年
度
に
行
っ
た

大
規
模
修
繕
で
、全
て
洋
式

仕
様
と
し
た
。

問
　
特
別
保
育
事
業
で
延

長
保
育
の
現
在
の
状
況
は
。

答
　
早
朝
の
利
用
者
は
、平

均
32
人
、夕
方
の
利
用
者
は

平
均
35
人
だ
。

問
　
紙
お
む
つ
の
準
備
や
処

理
状
況
は
。

答
　
保
護
者
に
必
要
枚
数
を

持
参
し
て
も
ら
い
、園
で
回

収・処
分
を
し
て
い
る
。保
護

者
が
お
む
つ
を
持
ち
帰
る
こ

と
は
し
て
な
い
。

問
　
保
育
に
お
け
る
I
C
T

の
活
用
状
況
は
。

答
　
メ
ー
ル一
斉
配
信
シ
ス

テ
ム
や
、出
欠
連
絡
が（
ス

マ
ー
ト
フ
ォ
ン
で
）で
き
る
届

出
シ
ス
テ
ム
を
導
入
し
て
い

る
。

　
今
後
も
保
育
現
場
に
情
報

技
術
を
取
り
入
れ
な
が
ら
、

保
育
の
質
の
向
上
を
目
指
し

た
い
。

問
　
園
児
の
散
歩
を
見
か
け

る
が
、安
全
対
策
な
ど
の

ル
ー
ル
や
マ
ニ
ュ
ア
ル
は
、ど

の
よ
う
に
対
応
し
て
い
る

か
。

答
　
け
が
の
対
応
や
緊
急
時

連
絡
体
制
等
を
盛
り
込
ん
だ

安
全
計
画
書
を
作
成
し
、職

員
間
で
共
有
し
て
い
る
。ま

た
、事
前
に
散
歩
ル
ー
ト
の

下
見
を
行
う
。出
発
前
に
は

園
児
数
や
引
率
職
員
の
配
置

な
ど
職
員
間
で
確
認
し
、帰

園
後
に
は
マ
ニ
ュ
ア
ル
に
基

づ
き
点
検
を
行
っ
て
い
る
。

問
　
保
育
園
の
統
合
に
際
し

て
考
慮
し
た
こ
と
は
。

答
　
保
護
者
の
ニ
ー
ズ
に
対

応
し
開
園
時
間
を
前
後
30

分
ず
つ
延
長
し
て
、午
前
７

時
か
ら
午
後
７
時
ま
で
と
し

た
。

問
　
中
央
保
育
園
と
北
保

育
園
の
統
合
の
評
価
と
今
後

の
保
育
園
の
在
り
方
は
。

答
　
子
ど
も
の
数
が
減
少
す

る
中
、統
合
に
よ
り
規
模
の

適
正
化
が
図
ら
れ
た
。今
後

も
少
子
化
の
中
で
、公
立・民

間
を
問
わ
ず
、保
育
所
が
適

切
な
規
模
で
、か
つ
、役
割
を

十
分
に
発
揮
し
て
運
営
で
き

る
よ
う
支
援
し
た
い
。

一般質問～市政を問う～

中央保育園と北保育園の
統合後の評価は

規模の適正化が図られた

佐藤　信男議員

健康子ども部長

市政を問う

●定例会第２日目および第３日目に、１４名の議員が一般質問しました。発言順に掲載します。

6月1日

１4議員が一般質問
議員が市の行財政全般にわたり、方針や執行
状況、所信などを質問することをいいます
持ち時間は、議員１人あたり45分です。

一般質問とは…

石崎　誠子 議員（P12）
◆人口増のまちづくりも進めるべきでは
◆高齢者等へのごみ出し支援を

山田 門左エ門 議員（P13）
◆中学校を南北２校にする計画の見直しは
◆緊急通報システム有料化見直しは

真野　和久 議員（P14）
◆町方町古江交差点の安全対策の状況は
◆学校統廃合の前提なしに地域協議を

河合　克平 議員（P15）
◆４９億円の道の駅周辺整備事業の凍結を
◆県道４５８号線の安全対策を

馬渕　紀明 議員（P16）
◆国際大会　子ども達に経験・体験を
◆道の駅利用者の安全・暑さ対策を

𠮷川 三津子 議員（P17）
◆学校統廃合で人口減・集落消滅　対策は

原　裕司 議員（P18）
◆学校適正化への教育長の思いは

佐藤　信男 議員（P5）
◆中央保育園と北保育園の統合後の評価は

角田　龍仁 議員（P6）
◆佐屋北地域の避難所がなくなるのでは
◆防犯ボランティアに支援を

竹村　仁司 議員（P7）
◆フットボールセンター愛西　誘致の経緯は

中村　文武 議員（P8）
◆原っぱのような公園の必要性は
◆部活動地域移行の進め方

近藤　武 議員（P9）
◆道の駅リニューアル後の名称は

山岡　幹雄 議員（P10）
◆介護予防サポーター事業の実施は
◆市民ハンター制度の導入は

髙松　幸雄 議員（P11）
◆新生児聴覚と帯状疱疹　市長の考えは
◆本市０歳～２歳児保育料の無償化を

6月2日
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問
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問

問
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問
　
立
田
総
合
運
動
場
に

対
し
て
、愛
知
県
フ
ッ
ト

ボ
ー
ル
セ
ン
タ
ー
愛
西
の
誘

致
に
至
っ
た
経
緯
は
。

答
　
令
和
元
年
９
月
に
、ス

ポ
ー
ツ
を
楽
し
め
る
人
工
芝

や
芝
生
の
グ
ラ
ウ
ン
ド
づ
く

り
を
進
め
て
い
た
公
益
財
団

法
人
愛
知
県
サ
ッ
カ
ー
協
会

（
以
下
、県
サ
ッ
カ
ー
協
会
）

か
ら
、新
た
に
西
尾
張
地
域

の
ス
ポ
ー
ツ
施
設
の
拠
点
と

し
て
、本
市
と
連
携
し
整
備

し
た
い
と
の
申
し
出
が
あ

り
、４
年
１
月
、愛
知
県
フ
ッ

ト
ボ
ー
ル
セ
ン
タ
ー
愛
西
に

関
す
る
整
備
・
運
営
事
業
基

本
協
定
を
締
結
し
た
。

問
　
今
後
の
オ
ー
プ
ン
に
向

け
て
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
、想
定

さ
れ
る
年
間
の
動
員
数
は
。

答
　
５
年
度
中
の
オ
ー
プ
ン

に
向
け
て
、県
サ
ッ
カ
ー
協
会

は
、夜
間
照
明
の
Ｌ
Ｅ
Ｄ
化

や
人
工
芝
グ
ラ
ウ
ン
ド
１

面
、防
球
ネ
ッ
ト
の
拡
幅
等

の
整
備
を
予
定
し
て
い
る
。

　
年
間
動
員
数
は
、利
用
者
、

観
戦
者
を
合
わ
せ
、最
大
で

年
間
約
12
万
人
を
見
込
ん
で

い
る
。

問
　
県
サ
ッ
カ
ー
協
会
の
運

営
施
設
と
な
れ
ば
、多
数
の

来
訪
が
想
定
さ
れ
る
。こ
れ

ま
で
の
周
辺
地
域
と
の
協

議
、理
解
の
進
め
方
は
。

答
　
令
和
元
年
度
に
県
サ
ッ

カ
ー
協
会
か
ら
立
田
総
合
運

動
場
の
整
備
に
関
す
る
協
議

の
申
し
入
れ
が
あ
り
、立
田

地
区
の
住
民
、ス
ポ
ー
ツ
協

会
に
対
し
て
周
知
し
た
。

　
２
年
度
に
は
、芝
生
多
目

的
グ
ラ
ウ
ン
ド
整
備
基
本
計

画
書
の
概
要
及
び
県
サ
ッ

カ
ー
協
会
の
概
要
に
つ
い
て
、

３
年
度
に
は
、芝
生
グ
ラ
ウ
ン

ド
整
備
基
本
計
画
書
の
概
要

及
び
県
サ
ッ
カ
ー
協
会
と
の

基
本
協
定
の
締
結
に
つ
い
て
、

そ
れ
ぞ
れ
立
田
地
区
総
代
代

表
や
早
尾
町
総
代
、副
総
代
、

立
田
地
区
の
住
民
、ス
ポ
ー

ツ
協
会
に
対
し
て
周
知
し

た
。

問
　
周
辺
地
域
で
は
、ア
ク

セ
ス
の
問
題
が
心
配
だ
。車

で
名
古
屋
市
か
ら
会
場
に
向

か
う
時
、直
線
で
県
道
あ
ま

愛
西
線
、津
島
南
濃
線
を
通

り
、町
方
新
田
新
西
馬
の
交

差
点
ま
で
来
る
。

　
会
場
に
向
か
う
選
手
・
応

援
団
な
ど
を
乗
せ
た
車
は
普

通
車
か
、大
型
バ
ス
か
。

　
新
西
馬
の
交
差
点
か
ら
先

は
バ
ス
で
通
る
の
は
難
し
い

と
考
え
る
が
。

答
　
普
通
車
や
大
型
バ
ス
を

想
定
し
て
い
る
。

　
県
道
津
島
海
津
線
は
、一

部
狭
い
区
間
が
あ
る
。利
用

者
に
は
県
道
津
島
南
濃
線
を

通
る
ル
ー
ト
を
利
用
し
て
も

ら
え
る
よ
う
、県
サ
ッ
カ
ー

協
会
と
協
議
を
し
て
い
る
。

一
般
質
問
〜
市
政
を
問
う
〜

一般質問～市政を問う～

佐屋北地域の避難所が
なくなるのでは

佐屋中、佐屋小など６施設ある

角田　龍仁議員

フットボールセンター愛西
誘致の経緯は

協会から拠点整備の申し出があった

竹村　仁司議員

教育部長 企画政策部長

▲フットボールセンター愛西のイメージ図

問
　
佐
屋
北
保
育
園
は
指

定
避
難
所
に
な
っ
て
い
る
施

設
だ
。何
か
対
策
は
。

答
　
指
定
避
難
所
と
し
て
の

指
定
は
解
除
し
て
い
な
い
。

　
建
物
の
利
活
用
や
取
壊
し

等
に
よ
り
、避
難
所
と
し
て

指
定
で
き
な
く
な
っ
た
場
合

に
は
、地
域
に
対
し
て
周
知

し
て
い
き
た
い
。

問
　
佐
屋
北
保
育
園
の
建

物
は
あ
と
何
年
使
用
可
能
な

の
か
。

答
　
お
お
む
ね
14
年
だ
。

問
　
佐
屋
北
保
育
園
が
な

く
な
る
と
、佐
屋
北
地
域
の

避
難
所
が
な
く
な
る
が
。

答
　
佐
屋
中
、佐
屋
小
な
ど

６
施
設
あ
り
、想
定
避
難
者

数
を
十
分
収
容
で
き
る
。

問
　
市
役
所
周
辺
ま
で
逃

げ
る
に
は
、１
キ
ロ
以
上
あ

る
が
。

答
　
学
区
に
限
っ
た
避
難
を

す
る
こ
と
を
基
本
と
は
し
て

い
な
い
。

防
犯
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
に

支
援
を

問
　
青
色
防
犯
パ
ト
ロ
ー
ル

に
対
し
て
の
補
助
金
は
。

答
　
青
色
防
犯
パ
ト
ロ
ー
ル

に
対
し
て
の
補
助
制
度
は
な

い
が
、市
民
活
動
支
援
公
募

事
業
補
助
金
を
紹
介
し
た

い
。

問
　
こ
の
補
助
制
度
は
、ガ

ソ
リ
ン
代
も
対
象
に
な
る
の

か
。

答
　
要
綱
に
掲
げ
る
も
の

が
対
象
で
、審
査
委
員
会

の
審
査
を
経
て
、補
助
金
採

択
の
可
否
が
決
定
さ
れ
る
。

問
　
愛
西
市
は
１
団
体
だ

が
、市
と
し
て
増
や
す
考
え

は
。

答
　
防
犯
活
動
の
事
例
紹

介
な
ど
情
報
提
供
を
行
い
、

相
談
支
援
に
努
め
て
い
き
た

い
。

防
犯
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
に

支
援
を

防
犯
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
に

支
援
を

▲指定避難所である旧佐屋北保育園

▲青色防犯パトロールカー

問
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問

問

問
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答
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